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Aos vinte e três dias do mes de Novembro do 

e oitenta e sete, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços ~ Concelho e Sala 

das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob aPre 

sidência do Vereador em regime permanente, Sr. Prof. Celso Augusto Baptista dos 

Santos, e com a presença dos Vereadores, Srs. Dr. José Pires dos Santos, Engº. 

Vítor José Pedrosa da Silva, Dr. Vítor Manuel Barradas Carvalho de Sequeira,Engº 

Carlos Manuel da Silva Santos e Engº. António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a 

reuniao. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia 20 do mes em curso, verificou-se existir um saldo em dinheiro 

da quantia de duzentos e dezassete milhões quatrocentos e dezassete mil quatro

centos e trinta e dois escudos e setenta centavos. 

ALIENAÇÃO DE BENS - TERRENO ANEXO AO ESTÁDIO MUNICIPAL: - Na se

quência da deliberação tomada na reunião de 9 do mês em curso, foi iniciada a 

arrematação do terreno com a ârea de dois mil e quinhentos metros quadrados, si 

tuado na Estrada das Pombas, junto ao Estâdio Municipal, destinado à instalação 

de um Health-Club, tendo sido deliberado, por unanimidade, vender o mesmo ao 

Centro de Sequasch de Aveiro, Ld~., representado por Gualtério Alves da Costa, 

ao preço de seiscentos e cinquenta escudos o metro quadrado, o que perfaz a qua~ 

tia total de um milhão seiscentos e vinte e cinco mil escudos. 

JUNTA DE FREGUESIA DA VERA-CRUZ - SEMANA CULTURAL: - O Vereador 

Sr. Dr. Vítor Sequeira, no uso da palavra, propôs que se felicite a Junta de 

Freguesia da Vera-Cruz pela iniciativa que tomou ao levar por diante a realiza

ção da Semana Cultural durante a qual serão levadas a efeito diversas iniciati 

vas de índole Cultural e Recreativa. Seguiu-se troca de impressões, ficando o 

assunto para nova apreciação, logo que terminada aquela iniciativa. 

DIA NACIONAL DO	 DEFICIENTE: - Também pelo Vereador Sr. Dr. Vítor 
" 

I 
/"	 Sequeira foi dado nota dos resultados de uma reunião realizada no C.R.S.S. no 

Dia Nacional do Deficiente em que participou na qualidade de representante da 

Câmara e, na sequência dos mesmos, foi deliberado o seguinte: 1 - Autorizar o 



tivo de l~para 

BAIRROS SOCIAIS - INSTALAÇÃO DE PRf.-PRIMÁRIAS: - Pelo Vereador 

Sr. EngQ. Vítor Silva foi levantado o problema que se faz sentir nos Bairros So

ciais pela falta de assistência às crianças na idade pré-escolar, mormente daque

las cujos pais trabalham fora de casa e não têm quem lhes cuide dos filhos. Após 

breve troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, instar junto da Se

gurança Soc i a l no sentido de se criarem meios que obstem a tais tnconvenientes. 

CORPO NACIONAL DE ESCUTAS: - Analisado o pedido formulado pelo 

Corpo Nacional de Escutas e após breve troca de impreHsões e tendo em vista as 

precarias condições em 4ue se encontra alojada a Delegação de Escuteiros da Fre

guesia de Santa Joana (Agr upame n t o nQ. 319), f o i deliberado, por unanimidade e 

por proposta do Vereador Sr. EngQ. Vitor S1lva, autorizar a cedêncta do lote de 

terreno assinalado na planta junta, com a Ãrea de trezentos e noventa e três 

metros quadrados, ao preço simbóJico de cinco escudos o metro quadrado, para 

efeitos de construção das respectivas instalações. 

RECINTº DE FEIRAS E EXPOSIÇÕES - RESTAURANTE: - A Câmara tomou 

conhecimento do incêndio que deflagrou no passado fim-de-semana e que destruiu 

quase completamente o Pavilhão-Restaurante do Recinto de Feiras e Exposições, e 

deliberou, por unanimidade, após troca de impressões, mandar proceder, com a 

maior urgência possível. ao restauro da4uelas instalações, nas condições e pela 

forma que se entenderem mais adequadas. 

POLíCIA DE SEGURANÇA PÚBLICA: - Na sequência da deliberação ante

rior e de acordo com uma proposta do Vereador Sr. Eng2. António Al ves, foi tam

bém deliberado, por unanimidade, solicitar à Polícia de Segurança Pública que den

tro do possível dedique maior vigilância ~ zona que fica junto do Recinto de Fei

ras e Exposições nos locais mais deficientemente iluminados e, ainda, naqueles 

em que se torna mais susceptível a prÃtica de actos de vandalismo. 

TRÂNSITO: - Após troca de impressões e, por proposta do Vereador 

Sr. EngQ . António Alves, foi deliberado, por unanimidade, oficiar à Polícia de 

Segurança Pública fazendo-lhe sentir que não existem conflitos de trânsito uni



camente na Avenida Dr. noutrosLouren~~nhO m t 
com bastante movimento. 

TRÂNSITO - RUA DIREITA: - Falou-se, de novo, no problema do fecho 

ao trinsito autom6vel da Rua Direita, durante a ipoca natalicia, tendo ficado 

encarregados os Vereadores Srs. Engºs Vitor Silva e Ant6nio Alves de estudarem 

propostas alternativas ao funcionamento do trânsito. para apreciação na próxima 

reuniao. 

VARIANTE ÀS E.E.N.N. 235 E 335: - De novo no uso da palavra, o 

Vereador Sr. Engº. Ant6nio Alves referiu-se aos pro blemas que parece estão a 

surgir com alguns dos proprietários dos terrenos necessários ao traçado da Va

riante acima indicada, mormente no ~ue se refere à divisão da propriedade e 

novos acessos, ao que o Sr. EngQ. Vitor Silva informou das diligências que estao 

a ser efectuadas no sentido de minorar os maleficios dai derivantes. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deJiberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamen t o dos seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

-Situação única da obra "Pavimentação da Rua da Cacieira em Azu~ 

va - lª. Fase ll 
, adjudicada ã Casa Lameira, da quantia de dois milhões trezentos 

e noventa e sete mjl e vinte e cinco escudos; 

-Situação última da obra IIRecuperação Externa do Edifício da Cruz 

Vermelha", adjudicada a Afonso Gomes dos Reis, da quantia de um milhão duzentos 

e cinquenta mil escudos; 

- 2ª. situação e última da obra "Reforço de Pavimento com Betão 

Betuminoso em várias Ruas da Cidade", adjudicada a Construções Nogueira Seco, 

Irmãos, Ld!., da quantia de nove milhões quatrocentos e três mil cento e trinta 

e quatro escudos; 

-9!. situação da obra IIConstrução do Instituto Superior de Conta

bilidade e Administração de Aveiro", adjudicada à ZEUS - Sociedade de Constru

ções Civis e Industriais, Ld!., da quantia de quatro milhões duzentos e trinta 

e tres mil quinhentos e seis escudos e setenta centavos. 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aqui

siçao do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitante 06 

- NQs. 2151, 215 2, 215 3, 2164, 2173, 218 4 e 2225/87, das quantias de duzentos e 

oito mil e oitocentos escudos, trezentos e quarenta e nove mil duzentos e dezoi

to escudos, trezentos e treze mil ~uinhentos e quarenta e oito escudos, seiscen

tos e vinte e quatro mil seiscentos e trinta e cinco escudos, trezentos e trinta 

e um mil novecentos e noventa e dois escudos, cento e cinquenta e cinco ffiil qua
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trocentos e oitenta e um escudos e cento e e escudos 

respectivamente e Serviço requisitante _. 382/87, da quant Ya 

vinte e nove mil quinhentos e cinquenta e e cinquenta centavos. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deliberado, por unanimidade, confirmar 

o embargo da obra levada a efeito por Manuel Marcelino, em virtude de não ter 

requerido a respectiva licença municipal. 

INDEMNIZAÇÕES: - Foi 1ida e apreciada uma exposição apresentada 

por Ad~lio Jorge da Silva Paiva, S6cio-Gerente da Sociedade "Arede e Paiva, Li

mitada"1bem como uma participação da Pol í c i a de Segurança Pública a dar conh~ 

cimento dos estragos causados em duas viaturas de instrução da referida Firma, 

pela queda de uma á r vor e exist ente no Parque Municipal, por efeitos do temporal 

que se fez sentir no passado di.a 15, pelo que ~ solicitada a esta Câmara Munici

pal uma indemnização destinada ao pagamento do respectivo conserto. Face às in

formações prestadas pelos Serviços Municipais competentes, que aqui se dão como 

transcritas e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, indefe

rir a pretensão formulada, por se entender que a Câmara não tem quaisquer res

ponsabilidades no sucedido, dado tratar-se de um caso fortuito, que, segundo a 

Doutrina assenta na ideia da imprevisibilidade. 

MERCADO ~~UEL FIRMINO - SUBSTITUIÇÃ~ DE VÃOS: - Foi presente e 

apreciado o estudo elaborado pelos Serviços Técnicos deste Município, com vis

ta à substituição de vãos no Mercado em epígrafe. Após prolongada troca de im

pressões sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, aprovar aquele docu

mento e concordar com a segunda sugestão preconizada pelos Serviços Técnicos, 

ou seja, efectuar a substituição dos v~os em pior estado, por perfis de ferro 

iguais aos existentes, admitindo-se a intervenção faseada a cargo dos interessa

dos. 
Entrou na Sala o Sr. Presidente. 
COOPERATIVA DE ARTESÃOS fiA BARRICA": - Na sequência das várias 

deliberações já tornadas sobre o assunto, nomeadamente a de 15 de Junho, último, 

foi apreciado o projecto definitivo para a construção do edifício destinado às 

instalações da Cooper a t i va em epígrafe. Após troca de impressões a Câmara deli

berou, por unanimidade, considerar o mesmo aprovado, e abrir concurso para a 

respectiva execução, devendo os Serviços T~cnicos efectuar previamente a estima 

tiva de custos. 

AQUISIÇÃO DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Face à informação 

dos Serviços Municipais compe t ent es e tendo em vista as dificuldades havidas na 

aquisição dos terrenos destinados à urbanização de Cacia, foi deliberado, por 

unanimidade, concordar com a citada informação e, por conseguinte, autorizar 
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metro quadrado de terreno. 

AQUISIÇÃO DE BENS - ZONA A SUDESTB DA CACIA: - Foi deliberado, 

por unanimidade, adquirir um terreno sito na mesma zona, pertencente a Manuel 

Maria Rodrigues Calafate, com a área de dois mil e duzentos metros quadrados, 

ao preço de duzentos e cinquenta escudos o metro quadrado, acrescido de cem mil 

escudos referente a benfeitorias no mesmo existentes. 

Saíram da sala os Srs. Presidente e Dr. Pires dos Santos. 

IDEM - AMPLIAÇÃO DO LOGRADOURO DA ESCOLA DE VILARINHO: - Face à 

informação prestada pela Secção de Património e Notariado, foi ainda deliberado, 

por unanimidade, adquirir uma parcela de terreno com a área de trezentos e trin

ta e cinco metros quadrados, pela importância de quatrocentos e cinquenta mil 

escudos, incluíndo as benfeitorias ali existentes, pertencente a António Gonçal 

ves de Sousa e destinado à obra em epígrafe, com o compromisso de esta Câmara 

Municipal não poder dar fim diverso ao terreno em causa. 

IDEM - PRÉDIO SITO NA RUA S. SEBASTIÃO: - Foi ainda deliberado, 

por unanimidade, e face à informação prestada pelos Serviços Municipais compete~ 

tes, adquirir um prédio sito na Rua S. Sebastião a Maria Luísa Lopes Martins dos 

Santos, pela quantia de um milhão e duzentos mil escudos, com vista ao alarga

mento da Rua Infante D. Henrique, ficando a cargo do Município o realojamento do 

casal que habita o prédio em causa. 

IDEM - TERRENO DESTINADO À CONSTRUÇÃO DE HABITAÇÕES SOCIAIS EM 

EIXO: - De acordo com o teor das informações prestadas pelos Serviços Munici

pais competentes e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

adquirir um terreno sito em Eixo, pertencente a herdeiros de Evaristo Fernandes 

Mascarenhas, com a área total de oito mil metros quadrados, ao preço de trezentos 

e dez escudos o metro quadrado, acrescido de quatrocentos e vinte mil escudos 

referente a benfeitorias lá existentes, o qual se destinará à construção de ha

bitação social naquela Freguesia. 

IDEH - TERRENOS DESTINADOS À PASSAGEM SUPERIOR NA CONTINUAÇÃO 

DA AVENIDA 25 DE ABRIL: - Na sequência da deliberação tomada na reunião de 12 

de Janeiro do ano em curso, foi deliberado, por unanimidade, e nos termos con

tratuais, autorizar o pagamento da quantia de cento e cinquenta e um mil duzen

tos e noventa e cinco escudos a Jaime Vieira dos Reis, como indemnização devida 

por benfeitorias existentes no terreno que lhe foi adquirido, destinado à obra 

em epígrafe. 
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ALIENA~AO DE BENS - TERREN UINTA DO GATO: 

te uma informaç~o da Secçio de Património qual é proprie

dade desta Câmara Municipal o lote nQ 11 s~o na Quinta do Gato. Apôs troca de 

impressoes, foi deliberado, por unanimidade, encarregar o Director dos Serviços 

Técnicos de proceder ~ ~aliaçio do referido terreno, com vista a estabelecer

-se a respectiva base de licitaçio para, posteriormente, a Câmara se pronunciar. 

IDEM - BAIRRO DA MISERICÓRDIA: - Presente e apreciado o requeri

mento de Alfredo Raul de Melo, a solicitar a aquisição da casa n2. 7 do Bairro 

em epígrafe, na qual reside há mais de vinte e cinco anos e a requerer que o 

respectivo pagamento seja efectuado em prestações. Lidas as informações constan

tes do processo, que aqui se d~o como transcritas, foi deliberado, por unanimi

dade, vender a referida habitação pela quantia de setecentos e vinte e sej.s mil 

escudos, pagável em doze meses. 

IDEM - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Presente e apreciado um re

querimento de Manuel Valente dos Santos, a solicitar a anulação da cláusula de 

reversão constante da escritura de compra e venda relativa ao lote nQ. 11 do 

Sector VIII da urbanização em epIgrafe, para efeitos de empréstimo junto das 

Instituições Bancárias. Após troca de impressões e face à informação prestada 

pela Secção de Património e Notariado, foi de liberado, por unanimidade, deferir 

a pretensão formulada. 

HABITAÇÃO - REALOJM~EN~OS: - Face à informação prestada pelos 

Serviços Munici.pais de Habitação, foi deliberado, por unanimidade, proceder ao 

realojamento provisôrio do agregado familiar de Maria Luísa Lopes Martins dos 

Santos num apartamento T2 do Bloco 7-lQ. DtQ., do Bairro de Santiago, comprom~ 

tendo-se esta Câmara Municipal a fazer o realojamento definitivo numa habitação 

T3, logo que tal seja possível. 

IDEM - SITUAÇÕES DE FMERGÊNCIA: - Foi tambêm lida uma informaçio 

prestada pelos Servi.ços Municipais de Habitação, segundo a qual foi efectuada 

uma vistoria ao imóvel sito na Rua do Carril, nQ. 46, tendo-se constatado que o 

mesmo se encontra em iminente ruIna. Após troca de impressões sobre o assunto, 

a Câmara deliberou, por unanimidade, incluir o agregado familiar que habita no 

citado imóvel, na lista das situações de emergência. 

CONSTRUÇÃO DE UM SISTEMA DE ECLUSAS E COMPORTAS NA RIA DE AVEI

RO: - De acordo com uma informação prestada pelos Serviços Técnicos, foi deli

berado, por unanimidade, autorizar o pagamento da factura nQ. 5182, da Casa La

meira, da quantia de duzentos e dezoito mil seiscentos e sessenta escudos, res

peitante a transportes de estacas metálicas, destinadas à obra em epígrafe, deven 



/ / >
1 // 

do este valor ser posteriormente debitado à TRANGEI 
I 

PAVIMENTAÇÕES: - Face às informaçõe 

nicipais competentes, foi deliberado, por unanimid 

quantia total de um miJhão duzentos e catorze mil setenta e nove escudos, aI 

Firma Salustiano Ribeiro & Cª. Ldª., referente a serviços de pavimentaçào em 

calçada de vidraço, nas Ruas EngQ. Oudinot, sá, Caboco e Bairro Gulbenkian. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE APARELf~GE~ SONORA: - De acordo com 

uma informaçào prestada pelos Serviços de Cultura e após troca de impressoes, 

foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limita.do, com vista à aquisição 

de uma aparelhagem sonora. destinada ao Salão Cultural, dado a existente se en

contrar em mau estado de funcionamento. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE UMA CENTRAL TELEFÓNICA: - Na sequência das 

deliberações tomadas em 3 de Agosto, último e 9 do mes em curso, a Câmara tomou 

conhecimento dos orçamentos apresentados pela Firma CENTREL COMERCIAL, adjudi

catária do novo sistema telefónico ,relattivos à substituição dos tefefones exis

tentes peJos recentemente adquiridos e introdução de protecções nas extensões 

exteriores e, ainda, ampliação da rede telefónica e que são, respectivamente, 

das quantias de cento e dezassete mil e quatrocentos escudos e cento e sessenta 

e sete mil e duzentos escudos, acrescidos de IVA. Após troca de impressões sobre 

o assunto, a Câmara deliberou, por unanimidade, aceitar os referidos valores e. 

por conseguinte. autorizar a execução dos respectivos trabalhos. 

CLUBE DESP0R:.TIVO DE AZURVA - ILUMINAÇÃO DO CAMPO DE JOGOS: - Após 

troca de impressões. foi deliberado. por unanimidade. conceder um subsídio da 

quantia de seiscentos e catorze mil seiscentos e oitenta e um escudos ao Clube 

Desportivo de Azurva, destinado ao pagamento dos trabalhos de iluminação efectua 

dos no Campo de Jogos daquela Freguesia. 

PROGRAMA ATD/8?: - A Câmara tomou conhecimento dos ofIcios envia

dos pelo Instituto do Emprego e Formação Profissional, através dos quais solici

tam inforlnação acerca do número de trabalhadores que ficaram ao serviço desta 

Entidade, dado o programa em epígrafe ter terminado no dia 31 do mes findo.ApÓs 

troca de impressões. foi deliberado, por unanimidade, informar que os trabalha

dores Manuel António Marques dos Santos e Joaquim Marinho. foram já admitidos 

em regime eventual, na categoria de serventes, conforme deliberação de 16 do 

corrente mês. 

Saíu da Sala o Vereador, Sr. EngQ. Vítor Silva. 
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PROGRAMA OTJ/87: - Foi t' a deliberado, também 

e face ao teor do ofício enviado pelo ln tituto do Emprego e Forrnacao Profissio

nal, admitir em regime eventual e por u período em que o justifique a necessi

dade do serviço, os jovens Carlos Manuel Branco Nascimento e Paula Cristina Ro

cha Cardoso, que se encontram a prestar serviço nesta Autarquia, ao abrigo do 

Programa OTJ/87, com o vencimento equivalente a Auxiliar Técnico de 2ª. Classe 

e com efeitos a partir do dia imediato àquele em que termina o citado Programa. 

ESCOtA PRÁTICA DE ENGENHARIA: - Face à informação prestada pelo 

Encarregado Geral e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o pagamento ao mesmo da quantia total de cinquenta e quatro mil duzen

tos e noventa escudos, referente a despesas relativas às refeições feitas pelo 

operador da Máquinas da Engenharia Militar e cuja referida importância foi oport~ 

namente adiantada por aquele funcionário. 

PROVAS DESPORTIVAS: - Presente um ofício da Associação da Atle

tismo de Aveiro, a solicitar a colaboração da Câmara para a realização do I To~ 

neio Internacional "Cidade de Aveiro" em pista coberta, a realizar em 19 de De

zembro, próximo, tendo sido deliberado, por unanimidade, oferecer uma refeição 

na Cozinha Económica aos respectivos participantes e o apoi.o log:í.stico possível, 

em moldes a combinar. 

-Face ao pedido formulado pelo CENAP - Centro Atlético Póvoa 

- Pacense, foi deliberado, também por unanimidade, oferecer uma taça para ser 

disputada no "Grande Prémio de Atletismo", integrado nas Comemorações do 119 

Anivers~rio da exist~ncia daquela Instituição. 

UNIVERSIDADE DE AVEIRO: - Face ao teor da informação prestada pe

los serviços Municipais competentes, e após troca de impressões, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de trinta e dois mil escudos 

ao Departamento de Geociencias da Universidade de Aveiro, referente ã elaboração 

de três relatórios geotécnicos das fundações da Passagem Superior da Avenida 25 

de Abril. 

COMPANHIA DE DANÇA DE AVEIRO: - Foi presente um ofício enviado 

pela Companhia de Dança de Aveiro, a informar que, dada a construção da vía rá

pida Aveiro-Vilar Formoso, ir-se-á verificar um intercâuLbio uLaior entre cidades 

Portuguesas e Espanholas, a vários níveis, incluíndo Turismo e Cultura e, como 

tal, pretendem criar uma Embaixada Aveirense representativa de todos os interes

ses regionais e que se desloque a várias Regiões do País e de Espanha. Assim, 

solicitam a esta Câmara Municipal que promova uma r~união com as Associações ou 

Entidades interessadas em tal projecto, no sentido de se estudar a viabilidade 
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e interesse . do mesmo. Após troca de i:t~ões sobre o assunto, 

por unanimidade, encarregar os Serviços de Cultura ~e estudarem prop0.ê. 

ta, a fim de a mesma voltar a ser apre iada numa proxima reuniao. 

Deu de novo entrada na Sala o Vereador Sr. Dr. Pires dos Santos. 

PLANO GERAL DA URBANIZA~ÃO DE S. JACI NTO: - Na sequência da deli

beração tornada na última reunião e face ao teor da informação prestada pelo Ga

binete de Planeamento, que aqui Se dá como transcrita, foi deliberado, por unani

midade, adjudicar ~ TECNOPOR - ConSllltores Ticnicos~ Ldª., a execução do Plano 

em epígrafe, pelo valor global de dois milhões setecent os e cinquenta mil escu

dos e nas demais condições constantes da respectiva proposta, tendo em vista que 

e a que apresenta um preço mais baj~o. 

VIDEOTECA: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagame~ 

to da quantia total de cento e trinta e seis mil e duzentos escudos a Romeu Maia 

Barroca, correspondente a trabalhos de video efel:Luados para o Município. 

INSTITUTO DE APOlO SÓCIO EDUCATIVO - PEDIDO DE INSTALAÇÕES: - Foi 

presente um oficio do Instituto de Apoio Sócio Educativo, atravis do qual se 

solicita a cedência gratuíta de urna loja na Urbanização de Santiago, destinada 

à instalação dos respectivos Serviços Regionais. Após breve troca de impressoes 

sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, interceder junto do I.G.A.P. 

H.E. no sentido da cedência da loja solicitada e, enquanto isso não se verificar, 

autoriz.ar a instalação provisória dos referidos Serviços numa sala do Edifício 

do antigo HagLs t er í,o Pr í.már í o . 

CONCURSO DE PRESgPIOS - INATEL/AVEIRO/87: - Foi lido um ofício 

do Instituto Nacional para o aproveitamento dos Tempos Livres dos Trabalhadores , 

através do qual é dado conhecimento da iniciativa que aquele Instituto pretende 

levar a efeito no sentido de ajudar a reviver a cultura popular portuguesa, pro

movendo um concurso de pres~pios para o qual solicitam o apoio deste Município. 

Ap6s troca de impress~es sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, apoiar 

aquela iniciativa, mediante a atribuição de um prémio até ao montante de cinque~ 

ta mil escudos, para o que deverão os Serviços de Cultura estabelecer os ne cessá 

rios contactos. 

CONSTRUÇÃO DO CENTRO SOCIAL DE EIXO: - Fa ce a um pedido formula

do pelos Arquitectos Elias Manuel Vieira de Oliveira, Elsa Maria B. Neto Olivei

ra e Maria Clotilde Freitas S. Cavaco Ferreira da Costa, foi deliberado, por 

unanimidade, incluir os mesmos na lista dos convidados ao concurso para a elabo

ração do estudo-privio para a obra em epígrafe. 



~---

- De acordo com o pedido atrás indicadp. foi também deliberad~por unanimida

de, incluir os mesmos arquitectos na4ista do concurso para a elaboração do es

tudo prévio do pavilhão em epígrafe. 

BATALHÃO DE INFANTARIA DE AVEIRO: - A Câmara tomou conhecimento 

de um ofício do Batalhão de Infantaria de Aveiro a comunicar a realização da 

reuniao de Comandos da Região Militar do Centro. e a solicitar para o efeito 

o apoio do Municlpio. Ap6s troca de impress~es, foi deliberado. por unanimidade, 

oferecer pequenas lembranças aos participantes. 

SUBsíDIOS: - Foi presente e apreciado um ofício do Centro Social 

de Azurva, a dar conhecimento, que vão levar a efeito uma festa de Natal para 

as crianças, e a solicitar o apoio financeiro deste Município. Após troca de 

impressões sobre o assunto, a Câmara deliberou, por unanimidade, conceder um 

subsídio da quantia de cinco mil escudos. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Foi presente e apreciado o processo 

N2. 736/87 de MAMARROSA - Sociedade de Construções, Ldª., a requerer o loteamen

to e respectivo alvari de um terreno sito no Largo Conselheiro Que1r6s, Fregue

sia da G16ria, desta Cidade. Foi deliberado, por unanimidade, deferir o pedido 

formulado com pagamento de trinta mil escudos por lote. correspondente à taxa 

de urbanização. 

EXPOCENTRO:- No uso da palavra, o Vereador Sr. Dr. Pires dos San

tos deu conhecimento dos resultados da reunião realizaua na A.I.D.A., com vista 

ã construção em Aveiro ue um grande centro de exposições, tendo sido deliberado. 

por unanimidade e ap6s troca de impressões, encarregar os Serviços Técnicos de 

elaborarem as correspondentes mem6ria descritiva e estimativa de custos. face 

à implantação apresentada em planta anexa ao respectivo processo. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado. por unanimida

de, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ. 4 do Art2. 

85Q. do Decr.eto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara 

Municipal, e por eles assinada. procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o ArtQ. 4Q. do Decreto-Lei nQ. 45362, de 21 de Novembro de 

1963. 

E n~o havenuo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reu

níao. 

Eram 20 horas e 30 minutos. 



Para co~ar e d~vidos efeitos, se lavrou a presente acta, q~e 

eu, r-:r ~~~ dos Serviços Administrativos da Ca

mara 'Rtm-icipal de Aveiro, subscrevo. 

~~ç .~ 

~ 


